

zu TOP

Mainz, 13.11.2019

Anfrage 1762/2019 zur Sitzung am Herrenlose Fahrräder (FDP)

Der Radverkehr in Mainz nimmt immer mehr zu. Jedoch bringt dieser Wandel auch einige negative Aspekte mit sich. So findet man in Mainz immer mehr herrenlose Fahrräder, die an öffentlichen Abstellplätzen verrostet und vergammeln. Dadurch werden die Abstellplätze für Fahrräder immer weniger und es häufen sich die Beschwerden über falsch abgestellte Räder.

Wir fragen an:

1. Wie viele offizielle Abstellplätze für Fahrräder gibt es momentan in Mainz?
2. Wie viel Stellplätze sind aus Sicht der Verwaltung darüber hinaus nötig?
3. Wie viele Stellplätze sind zusätzlich geplant?
4. Welche rechtlichen Probleme gilt es zu überwinden, um solche Fahrräder schneller beseitigen zu können?
5. Was unternimmt die Verwaltung, um diese Abstellplätze, die von herrenlosen Fahrrädern blockiert sind, zu räumen?
6. Welche Möglichkeiten hat die Verwaltung, die Besitzer dieser Fahrräder ausfindig zu machen?
7. Was passiert mit den entfernten Fahrrädern?

David Dietz
Fraktionsvorsitzender